

児童会年間スローガン

『全力 × やさしさ = 笑顔』 ～全力のその先へ～

昨年度に引き続き、こんな南小にしていこう、こんな自分たちになっていこうと今年度も児童会のスローガンを掲げています。その思いは、何事にも全力で取り組むことが大切だから、一人一人が全力で挑戦していく。1人では、達成できないことも仲間と協力することで達成できるのではないか。だから、お互いを思い優しく接するようにしよう。という昨年度の反省をもとに考えられたスローガンです。目標をもって生活していくように、一人一人が意識するためにどんなアプローチをしていくのか、今後の活動を見守っていきます。

「南チャレ」全校でがんばりました

1年生ははじめての、6年生にとっては最後の南チャレでした。応援団も復活して盛り上がりました！



「学校たんけん」2年生が1年生を案内しました
2年生は1年生の手をしっかりとつないでいました。



【コミュニティ・スクール通信 NO. 2】

本校のコミュニティスクールでは、地域の方々のお力を借りしながら学校づくりを進めています。学び支援では、3月に受粉した梨の花が実をつけ、梅の実ほどの大きさとなりました。5月は、「摘果」という漢字から作業の意味や目的についてお話を聞き、「おいしい梨が育ちますように」と、思いを込めて摘果作業を進めた5年生でした。

また、別の日は梨園の除草をしながら梨の木や葉の観察をしました。実の育ちや病気や害虫について気付いたことを伝え合いました。

